

KARL CHINGA GRAWE/AGENCIA LINO



DICEN QUE FALTAN PROYECTOS.

## Corproa lamenta la caída del PIB en Atacama

● El Producto Interno Bruto (PIB) en la Región de Atacama registró una preocupante caída del 2,6% en el segundo trimestre de 2024, lo que ha encendido las alarmas en el sector empresarial y gubernamental. Según recalcó la Corproa (Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama), este resultado convierte a la región en la segunda de peor desempeño a nivel nacional, un escenario que, de acuerdo con su presidente Juan José Ronsecco, debe ser visto como “una señal de advertencia y un llamado a la acción”.

Ronsecco destacó que esta brusca caída se debe principalmente a la contracción en el sector minero, en particular en la extracción de cobre y hierro. “Nuestra región, que forma parte de la Macrozona Norte junto a otras regiones mineras, es la de peor desempeño. Este informe nos exige una reflexión profunda sobre los factores que están afectando nuestra principal industria”, declaró.

Además, el presidente de Corproa subrayó la urgencia de diversificar la matriz productiva de Atacama, una región que ha mostrado su vulnerabilidad al depender casi exclusivamente de la minería.

En ese sentido, el líder gremial insistió en la necesidad de atraer inversiones sustentables y responsables, destacando que proyectos de minería, agricultura y energía verde podrían reactivar la economía regional. No obstante, para lograrlo, es fundamental agilizar los procesos burocráticos que, según Ronsecco, están frenando el desarrollo. “Necesitamos ser rigurosos, pero también ágiles y eficientes en la tramitación de permisos para viabilizar los proyectos de inversión. Es hora de sumar voluntades y destrabar la inversión en Atacama”, concluyó.

CS